
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0141/2019). 

 

Die AfD-Fraktion erklärt ihre Ablehnung des Antrags. 

 

Die FW-Fraktion stellt fest, sie sei für den Antrag, allerdings nur in einem Gesamtkonzept.  

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen führt ebenfalls aus, es müsse ein Gesamtkonzept entwickelt 

werden. 

 

Die Fraktion Die Linke spricht sich für den Antrag aus. 

 


